
Protokoll: 

 

Herr Benjamin Lorenz stellt sich den Ausschussmitgliedern vor und berichtet von seiner Arbeit in der 

Großsiedlung Neuendorf. 

 

Die Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Lorenz für den Vortrag.  

 

Die Präsentation ist als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt. 

 

Auf Nachfrage von Frau Best-Liesenfeld, ob Herr Lorenz an Netzwerktreffen teilnimmt und mit den 

anderen Akteuren in der Großsiedlung Neuendorf zusammenarbeitet, wird dies von Seiten der 

Verwaltung bejaht. 

 

Die Verwaltung teilt den Ausschussmitgliedern mit, dass die Stelle von Herrn Lorenz bis Mai 2021 

befristet ist. 

 

Die Ausschussmitglieder sprechen sich einstimmig dafür aus, dass in einer zukünftigen Sitzung des 

Jugendhilfeausschusses eine Vorstellung aller Akteure, die im Bereich der Großsiedlung Neuendorf 

tätig sind, erfolgen soll. 

 

 


